

## Sexta visita del Eldense a Asturias

01/02/2024



Cris Montes controla un balón rodeado de jugadores del Oviedo en el Nuevo Pepico Amat. | J.C. archivo.

Avilés y Gijón habían sido hasta ahora las dos únicas ciudades asturianas donde ha jugado alguna vez el Eldense en su centenaria trayectoria, En tres ocasiones actuó en terreno avilesino, dos en duelos de Copa ante el Real Avilés CF en la temporada 1958-59 (2-2) y contra el Real Avilés Industrial en la campaña 1987-88 (2-1), y la más reciente fue en una eliminatoria de promoción de permanencia en Segunda B frente al Real Avilés CF en la temporada 2014-15 (1-4).

Las dos restantes visitas al Principado de Asturias las efectuó al Molinón, el estadio más añejo de España (1908), donde juega el Real Sporting de Gijón. La primera fue en partido de Copa en la campaña 1963-64

(2-0) y la más reciente en partido de Liga de la actual temporada 2023-24 (2-0) el pasado 27 de noviembre, última derrota azulgrana fuera de casa, por lo que encadena dos meses sin perder a domicilio.

En ese sentido, la sexta visita del Deportivo a tierras asturianas la efectuará el próximo domingo (16:15 horas) cuando visite el Nuevo Carlos Tartiere (2000) de la capital ovetense donde se enfrentará al Real Oviedo, el primer equipo que ganó esta temporada en el Nuevo Pepico Amat de Elda (1-3).

Cuando se fundó el Oviedo (1926) el Eldense tenía cinco años de existencia y optó por integrarse en la

Federación Murciana de Fútbol para así recorrer menos kilómetros en los desplazamiento, permaneciendo en esa Territorial hasta finalizar la temporada 1986-87 en la que, por decreto ley, obligaron a los azulgrananas a integrarse en la Federación Valenciana de Fútbol, ente en el que sigue inscrito.

Aquella temporada 1926-27, el Oviedo disputó el campeonato de Asturias, quedando en tercera posición con 20 puntos por detrás del campeón Sporting de Gijón con 25 y Fortuna de Gijón con 21. Pasaron los años y en la campaña 1932-33, el Real Oviedo se proclamó campeón de Segunda División con 27 puntos por delante del Atlético de Madrid con 24.



Con la llegada de la temporada 1933-34, el Oviedo jugó su primer partido de Liga en Primera División desarblando al Barcelona (7-3) en el entonces denominado Stadium de Buenavista, con un triplete anotado por el mítico Isidro Lángara, dos de Eduardo Herrerita, un gol de José Luis Mugarra y otro de Ricardo Gakkart. Por los blaugranas anotó dos tantos Martín Vantolrà y uno llevó la firma de Severiano Goiburu.

### Precios

La directiva del Real Oviedo ha establecido los precios para ver jugar por vez primera al Eldense en el Estadio Carlos Tartiere, cuyo aforo tiene una capacidad para 30.500 espectadores, lo que le hace ser el recinto deportivo más grande de Asturias.

La localidad más cara es para ubicarse en zona este y oeste (tribuna o preferencia) y cuesta 30 euros, le sigue la entrada para la zona norte y sur (ambos fondos) cuyo valor es de 25 euros, la afición visitante accederá con una localidad de 20 euros y se situará en grada superior alta del fondo sur, mientras que los menores de edad pagarán 20 euros para sentarse en cualquier zona del estadio oviedista.